El pelotón multicolor arrancará en Baracoa



La Habana, 4 feb (JIT) El VI Clásico Nacional de Ruta arrancará de Baracoa, cuyos pobladores por segundo año consecutivo despedirán al pelotón multicolor de casi un centenar de pedalistas, que rodarán en 10 etapas hasta La Habana entre el 21 de este mes al 3 de marzo.

Sextetas de las 15 provincias recorrerán 1295,3 kilómetros en una competencia con el cual la familia del ciclismo cubano saludará la creación del Instituto Nacional de Deportes, Educación Física y Recreación (INDER) el 23 de febrero de 1961.

El comisionado Pablo Arturo Campins dijo a **JIT** que los territorios involucrados en la organización de esta fiesta del pedal, «los visitamos y ya se preparan encabezados por las direcciones de deportes provinciales con la experiencia de cinco ediciones celebradas y el pueblo disfrute de un evento aclamado a su paso por campos y ciudades desde oriente hasta la capital del país».

El directivo indicó que especialmente en Holguín existirán todas las condiciones para que el 24 de febrero antes de partir hacia Camagüey las 240 personas que integran la caravana acudan a las urnas dispuestas en el Hospital Militar a ejercer su derecho al voto en el referendo popular de la nueva Constitución de la República de Cuba.

Referente al giro ciclístico señaló que entre las novedades de esta versión está una etapa con un trazado inédito, la séptima que se iniciará en Trinidad, cruzará por la localidad villaclareña de Manicaragua y finalizará en Cienfuegos, por lo que no habrá meta final en Santa Clara.

El deseo es que no quedara ninguna capital provincial fuera del calendario, pero explicó que este año son solo 10 etapas de un Clásico que debutó con ocho, se elevó a 12 en las tres siguiente y en el 2018 se corrió con 11.

Lo importante es que se mantenga vivo el ciclismo de ruta, en constante desarrollo y que cada provincia esté lista en la logística de una competencia muy difícil por su innata naturaleza de cambios diarios de escenarios para cuando vuelva a renacer la Vuelta Internacional a Cuba, el gran sueño de la familia de este deporte.

Otra variante será la meta final el domingo 3 de marzo, tradicionalmente en el Capitolio, pero ahora frente a la sala polivalente Rafael Fonst como aconteció en el 2016.

Se disputarán 27 metas volantes -10 darán bonificación-, así como ocho premios de montaña en Palma Clara (categoría C) y Alto de Cotilla (B) en la primera etapa; Puerto Boniato (B) en la siguiente; Puerto Moya (C) en la tercera; Rejondones (C) en la cuarta; Mirador y Topes de Collantes (B) en la sexta y al otro día el último en el campismo de Río Seibabo (B) por las serranías de Manicaragua.

Joel Solenzal, campeón defensor, portará el número uno en su casaca, y los siguientes los otros cinco compañeros de Sancti Spíritus, precisamente provincia ganadora por equipos en las dos últimas ediciones.

Igual anunciaron su presencia quienes escoltaron al veterano y combativo rutero en el podio del 2018, Pedro Portuondo, de Santiago de Cuba, y titular en el 2017, y el pequeño gigante de Artemisa, Yasmani Balmaseda.

Estas figuras y otras como Christian Pérez, Félix Nodarse, Emilio Pérez, Leandro Marcos, Yan Carlos Arias y Alejandro Parra, integran los equipos de sus respectivas provincias y los que no alcancen plazas pues hay territorios con más desarrollo-, estarán a disposición de los que necesiten de refuerzos.

El único de la selección nacional ausente será el guantanamero Hidalgo Vera, la vez anterior sexto en la Clasificación General Individual y en la montaña, y campeón de los sub-23 años, pues fue invitado por la Confederación Panamericana a intervenir en la Vuelta de la Independencia de República Dominicana, a partir del 23.

Todos los aspirantes a integrar el pelotón multicolor participan en las vueltas previas como la de Cienfuegos, cuyo ganador la pasada semana fue el propio Christian; la de Sancti Spíritus, prevista del 6 al 10 y el Premio La Farola del 15 al 18.

Etapas (Del 21 de febrero al 3 de marzo):

1ra.21 febrero: Baracoa-La Farola-Guantánamo (149 km)

2da.22: Guantánamo-Santiago de Cuba (Circuito)-Puerto Boniato (103.3)

3ra.23: Santiago de Cuba-Entronque Birán-Rejondones-Holguín (142.4)

4ta.24: Holguín-Camagüey (199)

5ta.25: Camagüey-Ciego de Ávila (106)

6ta.26: Ciego de Ávila-Sancti Spíritus-Topes de Collantes (168.3)

Día 27: Descanso en Trinidad (Sancti Spíritus).

7ma.28: Trinidad-Manicaragua-Cienfuegos (121)

8va.1ro marzo: Cienfuegos-Colón-Cárdenas (162.5)

9na.2: Contrarreloj Individual Varadero-Matanzas (29.2)

10ma.3: Matanzas-Güines-La Habana (114.6)

https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/182598-el-peloton-multicolor-arrancara-en-baracoa



Radio Habana Cuba